

Le projet d'extension du Centre de santé est lancé

Estavayer-le-Lac

Vingt-cinq millions de francs seront investis dans l'agrandissement du centre de médecines naturelles La Corbière

C'est un vaste projet d'extension et de développement que va vivre dès 2017 le Centre de santé

La Corbière. Vingt-cinq millions de francs seront investis d'ici à 2019 par la société Coralisa pour développer et agrandir son centre à Estavayer-le-Lac (FR). Cela passera par la rénovation des bâtiments et la construction d'un nouvel ensemble. Les travaux permettront au bâtiment actuel de s'étendre en largeur et en hauteur pour accueillir de nou-

veaux cabinets, des chambres pour les patients, une salle de fitness, une piscine, un spa et un restaurant avec une cuisine adaptée et spécifique. Les jardins du Centre de santé, quant à eux, seront axés sur la biodiversité et sur l'agroécologie. C'est le rachat, au début de l'année, du château de la Corbière qui permet ce développement. L'offre

médicale du centre s'articule sur cinq pôles: nutrition, réhabilitation physique, psychiatrie/psychothérapie, médecine de la femme et réhabilitation oncologique. Le centre emploie une trentaine de collaborateurs à ce jour. Entre 40 à 50 nouvelles places de travail seront créées à terme, indique le Centre de santé La Corbière. **C.A.**